

Le groupe classe espagnol de la Seconde 8 de Mme Durieux Ah-Fat Carine a participé cette année à un projet virtuel eTwinning intitulé *Lo que hago, lo que soy*.

Impulsé par une collègue de Valence (Espagne) et une collègue de Vérone (Italie), ce projet en espagnol a permis aux élèves de réfléchir sur des thématiques de leur quotidien. Sur proposition et avec l'aide du collègue documentaliste, M. Julian Caperan, les élèves ont réalisé des présentations vidéo de livres sous formes de booktube.

Ils ont aussi participé à l'écriture collaborative d'un livre digital sur la thématique environnementale avec leurs partenaires européens.

Vous pouvez découvrir leurs travaux sur le twinspace :

https://twinspace.etwinning.net/91035/pages/page/661396

Et le livre numérique ici: Destrucción de nuestro entorno, ¿qué hacemos?

Bravo à eux pour leur engagement dans ce travail même à distance!